



Nomos



Aldebert | Henrich-Franke | Laborie | Proschmann | Thiemeyer [Eds.]

OPEN
ACCES

Conflict in Cooperation

Crossborder Infrastructures in Europe
Facing the Second World War

 Nomos

Der Band befasst sich mit der grenzüberschreitenden infrastrukturellen Kooperation während des Zweiten Weltkriegs. Er vergleicht die Entwicklung bei Post, Telekommunikation, Eisenbahn und Schifffahrt und ordnet die Ergebnisse in die langfristigen Entwicklungen der Europäischen Integration ein. Damit wird die bislang dominierende These vom Zweiten Weltkrieg als Zäsur in der internationalen Kooperation in Frage gestellt. Zugleich wird gezeigt, dass grenzüberschreitende Initiativen nicht nur trotz, sondern mitunter

Conflict in Cooperation

Crossborder Infrastructures in Europe
Facing the Second World War

Herausgegeben von Valentine Aldebert, PD Dr. Christian Henrich-Franke, Dr. Léonard Laborie, Sabrina Proschmann, M.A. und Prof. Dr. Guido Thiemeyer

2022, 257 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-8487-8885-9

(*Historische Dimensionen Europäischer Integration, Bd. 34*)
in Englisch

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8885-9

gerade wegen des Kriegs unternommen wurden. Die einzelnen Beiträge greifen damit auch in die Debatte um das „Neue Europa“ ein.

Mit Beiträgen von

Valentine Aldebert, Claire Aslangul-Rallo, Julia Eichenberg, Mathieu Flonneau, Pascal Griset, Christian Henrich-Franke, Jiří Janáč, Léonard Laborie, Martial Libera, Sabrina Proschmann und Guido Thiemeyer.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
e Library



Nomos



Aldebert | Henrich-Franke | Laborie | Proschmann | Thiemeyer [Eds.]

OPEN
ACCES

Conflict in Cooperation

Crossborder Infrastructures in Europe
Facing the Second World War

 Nomos

Conflict in Cooperation

Crossborder Infrastructures in Europe
Facing the Second World War

Edited by Valentine Aldebert, PD Dr. Christian Henrich-Franke, Dr. Léonard Laborie, Sabrina Proschmann, M.A. and Prof. Dr. Guido Thiemeyer

2022, 257 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-8487-8885-9

(*Historische Dimensionen Europäischer Integration*, vol. 34)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8885-9

This volume deals with cross-border infrastructural cooperation during the Second World War. It compares the development of postal services, telecommunications, railways and shipping, and places its findings in the context of the long-term developments of European integration. It therefore calls into question the hitherto dominant assumption that the Second World War signalled a caesura in international cooperation. At the same time, the study shows that cross-border initiatives were undertaken not

only in spite of the war, but sometimes precisely because of it. The individual contributions thus also intervene in the debate on 'New Europe'.

With contributions by

Valentine Aldebert, Claire Aslangul-Rallo, Julia Eichenberg, Mathieu Flonneau, Pascal Griset, Christian Henrich-Franke, Jiří Janáč, Léonard Laborie, Martial Libera, Sabrina Proschmann and Guido Thiemeyer.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
e Library